兼六小学校だより



金沢市立兼六小学校 Tel. 231-7279 Fax. 232-0515

☆大きな事故なく2学期を終えることができました!

保護者や地域の皆様には日頃より本校へのご理解とご協力、ご支援をいただき、ありがとうございます。 特に、登下校の安全見守りや声がけについては、交通推進隊、見守りボランティア、各学年の保護者の皆様に継続して実施していただき、大きな事故なく2学期末を迎えられていることに、改めてお礼申し上げます。登下校の安全につきましては、かねてよりお知らせの通り、令和7年度9月より新校舎での授業開始となります。それに伴い、通学路が一部変更となるため、より交通安全に注意をしていかなくてはなりません。今後とも、どうぞよろしくお願いします。

☆冬休みに入るにあたって

教職員一同、子供達に「人と関わる力をつけてほしい」「関わりを楽しんだり、関わりの中から新しく気づいたり自信を得たりしてほしい」と願いながら子供達と共に日々の授業や行事に取り組んできました。

学習においては、1学期につけた力を生かして「自分の考えを持つ」「友達の考えを聞く」「自分の考えと比べる」「互いに伝え合う」ことを授業の中で意識して進めてきました。ペアやグループでの話し合い、意見交換、教え合い等を繰り返す中で、「自分の考えが深まった」「分からなかったところが友達の考えを参考にして分かった」という姿、何とか自分の考えを伝えようと頑張る姿が見られました。行事においては、めあてや自分の役割を理解し最後まで取り組もうとする姿、自分なりの目標に向かって挑戦する姿など、子供達が自分の可能性を広げようと努力する姿が見られました。とても嬉しい姿です。

さて、26日より子供達が楽しみにしている冬休みです。この機会に、以下の2点について、親子で話題にしてください。

1つめは、「1年を振り返り、次の目標を立てること」です。1月は1年の節目、新しい年のスタートです。まず、今年4月に進級してからできるようになったこと、頑張ったことなどを振り返り、十分認めた上で、新しい年の目標や頑張りたいことについて、お子様と一緒に考えたり、話し合ったりしてください。

2つめは、「健康で安全に過ごすこと」です。「冬休みのきまり」をもとに、毎日の生活の約束、外出時のこと、交通安全等についてお子様と「健康で安全に過ごすためにどうしたらよいか」を確認してください。この時期は日没が早く荒天も多く、交通事故が起きやすい状況があります。また、感染症が流行する季節であるとともに、年末年始は生活リズムが乱れやすくなる時期です。子供達が自分自身の健康安全のために気をつけたらよいことが分かり、行動できるよう、ご家庭でのご支援をお願いします。

一人一人が、健やかに楽しい冬休みを過ごし、1月7日(火)には全員の顔がそろうことを願っています。

☆金沢市小中学校合同展~輝け!未来の巨匠たち~

子供達の芸術文化への関心を高め、情操を培うために、金沢市内小・中学校の図工・書写等の作品展示を行う合同展が以下のとおり開催されます。

○目時 · 1月4日(土) ~ 14日(火) 10:00~18:00

○会場 金沢21世紀美術館

○備考 ・入場無料 ・全学年の図工・書写作品から選ばれたものが展示されます

☆冬休み中の学校への電話連絡について

<冬休み中における学校への電話連絡の時間について>

- \bigcirc 12月26日(木)~12月27日(金) \bigcirc 1月6日(月)8:15~16:40
- ○12月28日(土)~1月5日(日)は、週休日、学校閉庁期間となります。
- ※事故等、緊急の場合は、後日、送付する配信メールの Google フォームにてご連絡ください。

